

# Diario de Ávila



Martes 18 de septiembre de 2012. Número 36.999

MEDALLAS DE ORO DE LA PROVINCIA Y DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

1,20 euros



**ePIPE**  
ES UN PRODUCTO ACE DURAFLO  
Producto bajo patente US 7160574

TECNOLOGÍA PIONERA EN RESTAURAR TUBERÍAS SIN OBRA  
TRABAJANDO EN ESPAÑA DESDE 2006  
PRODUCTO CERTIFICADO POR SANIDAD  
10 AÑOS DE GARANTÍA

¡NO ACEPTE IMITACIONES!  
www.epipe.es

Comercial Ávila: 610 796 746 . Director Comercial: 921 44 15 25 / 673 226 274

## El PP rechaza la idea de la USAL de restar autonomía a su campus en Ávila

▶ Antolín Sanz y García Nieto defienden que la Escuela Politécnica Superior y la de Educación y Turismo, que pasarían a depender de las facultades con sede en Salamanca y que podría ser una antesala de su desaparición, son rentables económicamente **ÁVILA 4 Y 5**

▶ LABORAL

### Los sindicatos estiman que el seguimiento del paro ferroviario fue del 90%

En Ávila, las incidencias de la huelga fueron escasas, aunque algún tren sufrió importantes retrasos; en Madrid, se registraron tres detenidos y 120 kilómetros de atasco en las carreteras. **PÁGS. 8 Y 25**

▶ SUCESO

### Detenido un motorista por circular a 196 km/h cerca de Las Navas

Agentes de la Guardia Civil de Tráfico detuvieron el pasado domingo al conductor de una motocicleta por circular a cerca de 200 km/h en una vía limitada a 90. **PROVINCIA 13**



## AGUIRRE DIMITE

▶ La presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, anunció por sorpresa su dimisión como jefa del Ejecutivo madrileño y su retirada de la primera línea política española por motivos personales. / FOTO: E.P. **PÁGS. 20, 21 Y 22**

▶ SEGURIDAD Y FORMACIÓN

### La Escuela de Policía recibe a una reducida promoción de la Básica

217 alumnos empezaron ayer el curso, en lo que supone la cifra más baja de los últimos años, casi la mitad de los que llegaron en 2011 **ÁVILA 6 Y 7**



▶ MEDIO AMBIENTE

### Mueren miles de truchas por la 'extraña' apertura de una presa

Vecinos de Umbrías denuncian que son muchos los peces afectados. No están aclarados los motivos ni quién abrió la compuerta de 'La Retuerta' **PROVINCIA 12**

Y ADEMÁS...

POLÍTICA

#### Satisfacción en el PP porque los robos en el medio rural ya serán delitos

En el anteproyecto de reforma del Código Penal se deja de calificar a estos sucesos en el campo como hurtos y faltas, respondiendo de esta manera a las demandas del sector agrario. **PROVINCIA 16**

SERVICIOS SOCIALES

La Asociación de Alzheimer se une al día mundial de la enfermedad con una cena benéfica y una cuestación **ÁVILA 10**

EDUCACIÓN

La capital atenderá a niños de la provincia con problemas de lenguaje **PROVINCIA 13**

TOROS

Antonio Ferrera logró los máximos trofeos en el festival taurino de Burgohondo **PROVINCIA 14**

CRISIS EN ASIA

China reclamará ante la ONU su soberanía sobre las islas Diaoyu **MUNDO 24**

UNIÓN EUROPEA

Almunia alerta de que la «incertidumbre» sobre el rescate de España aumenta los «riesgos» en los mercados **ECONOMÍA 26**

CAZA

El abulense Gonzalo García Barrio, medalla de oro por equipos en el Mundial junior **DEPORTES 29**



# El PP se opone a la intención del rector de la USAL de quitar autonomía al campus de Ávila

**Hacia la desaparición.** La Escuela Politécnica Superior y la de Educación y Turismo pasarían a depender de las facultades con sede en la Salamanca, lo que se entiende como la antesala de su desaparición

**Son rentables económicamente.** Antolín Sanz y García Nieto aseguran que las escuelas son rentables económicamente, por lo que critican la postura de Daniel Hernández Ruipérez de retirar su independencia

**LUIS CARLOS SANTAMARÍA / ÁVILA**  
El Partido Popular de Ávila mostró a través de su presidente provincial, Antolín Sanz, y del alcalde de la ciudad, Miguel Ángel García Nieto, su «frontal oposición» a la intención del rector de la Universidad de Salamanca (USAL), Daniel Hernández Ruipérez, de retirar la autonomía al campus de Ávila, compuesto por la Escuela Politécnica Superior y la de Educación y Turismo, que pasarían a depender directamente de las facultades con sede en Salamanca. Esta decisión, a juicio de los populares abulenses, supondría la antesala de la desaparición de Ávila de estas dos escuelas, atendiendo a «experiencias anteriores, casos de Medicina y Relaciones Laborales».

Una conversación entre el rector de la USAL y el alcalde de Ávila el pasado viernes confirmó las sospechas que los populares abulenses tenían sobre la intención de Hernández Ruipérez de retirar la independencia a los centros locales, que se convertirían en «aularios» dependientes de las facultades salmantinas, lo que se entiende en el Partido Popular como un «grave perjuicio» tanto para los alumnos como para los profesores y, sobre todo, la antesala de una pérdida «importantísima para esta tierra», ya que se contempla como el «primer paso» hacia la «desaparición de las dos escuelas».

## SIN CAPACIDAD DE DECIDIR.

Para Antolín Sanz la «fusión con las facultades de Salamanca» haría que los centros universitarios de la USAL en Ávila perdieran su capacidad de decidir sobre cuestiones tan importantes como el número de alumnos o de profesores que los integrarían, así como la «pérdida de la personalidad y gobierno» de unas escuelas cuyo «arraigo social en Ávila» es «indiscutible». Por ello, el presidente provincial del Partido Po-



García Nieto y Antolín Sanz, en la rueda de prensa en la que denunciaron la intención del rector de la USAL. / V. GARRIDO

pular anunció «nuestra oposición frontal a los objetivos del rector de Salamanca» y comentó que si «la decisión está basada en cuestiones económicas, que se sepa que la Escuela Politécnica Superior es rentable con 1,2 millones de euros de superávit, y la de Edu-

## APOYOS

### ► Emplazamiento al PSOE.

Antolín Sanz emplazó a Enrique Cabero, portavoz de Educación de la Ejecutiva Autonómica del PSOE, que hoy visita Ávila, a que «ayude a que el rector retire su intención».

cación y Turismo pues tres cuartos de lo mismo».

Y es que García Nieto explicó que en la conversación que mantuvo con el rector de la USAL éste le argumentó que la decisión sobre el futuro de las dos escuelas está basada en cuestiones de «efi-

## Incertidumbre sobre cuándo se adoptará la decisión

Lo que no tienen claro en el PP de Ávila es en qué momento se aplicará la decisión del rector, que se da por hecha. «No sabemos si esta decisión es inmediata (para el curso 2012-2013) o no. Lo que está claro es que se va a tomar. Sería muy grave que se

adoptara para este curso, pero como hay voluntad de hacerlo, tenemos la firme voluntad desde el Partido Popular de Ávila de impedirlo a través de la negociación y el diálogo», comentó Sanz, quien resaltó la historia y arraigo de las dos escuelas universitarias

en la sociedad abulense, «que en el caso de la que se conocía como la de Magisterio data de nada menos que de 1843», y ensalzó las virtudes del profesorado de ambas. Además, destacó las recientes inversiones económicas realizadas en los dos edificios.

Una reunión con el consejero de Educación, primera iniciativa para intentar evitarlo

L.C.S. / ÁVILA

El presidente provincial del PP de Ávila, Antolín Sanz, anunció una serie de iniciativas que su formación política pondrá en marcha con el fin de evitar que se tome una decisión que sería «muy dañina para los intereses de Ávila». La primera de esas medidas será la de mantener una reunión con el consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos, para que respalde, «inequívocamente, lo que hoy está planteando el PP de Ávila». Esa reunión tendrá lugar el próximo lunes 24 de septiembre. Sanz confirma que el rector de la Universidad de Salamanca tiene la autonomía suficiente para adoptar la decisión que está planeando para las escuelas universitarias abulenses, sin necesitar del respaldo de la administración regional.

Otra medida será la de solicitar una segunda entrevista, en esta ocasión al propio rector Hernández Ruipérez, así como con los tres miembros del Consejo Social de la Universidad de Salamanca. Además, «estamos trabajando en otra serie de iniciativas que serán trasladadas tanto al rector como al gobierno regional», confirmó Antolín Sanz.

ciencia, de eficacia, de rentabilizar recursos, pero los defectos de Salamanca no los tiene que pagar Ávila. Que se analicen los resultados económicos escuela por escuela y la que no sea rentable que se cierre, pero que no se perjudiquen a las que son rentables económica y socialmente». El alcalde aseguró también que en una primera toma de contacto con Hernández Ruipérez cuando fue elegido rector de la USAL, éste se comprometió «no sólo a no recortar sino a reforzar las ofertas del campus de Ávila, y cuando se lo recordé el otro día me contestó que aquellos eran otros tiempos, pero la USAL tiene un compromiso con esta tierra y no podemos permitir que se retiren estas dos escuelas, lo que obligaría a muchos abulenses a tener que salir de Ávila para poder estudiar, causando un grave perjuicio económico con ello. Seremos beligerantes en este asunto, sin duda».



## AL DÍA | OTROS TIEMPOS

La escena era parecida a la de años anteriores, pero con una presencia de personas mucho menor. Poco después de la diez de la mañana jóvenes acompañados de amigos y familiares se movían nerviosos alrededor de la Escuela de Policía de Ávila, donde instantes más tarde comenzarían su periodo de formación para pasar a formar parte, si todo va bien, del CNP.

Las idas y venidas con maletas y bolsos era una imagen recordada, pero mucho menos numerosa. Eran otros tiempos cuando eran miles los que llegaban, los que poblaban interminables filas. Ayer, sólo un par de cientos. Una imagen que recuerda que los recortes llegan a todos los lados.

# DEL «REFUERZO» AL 'TRASPASO' EN 4 MESES

El vicerrector de Docencia de la Universidad de Salamanca, José Ángel Domínguez, aseguró en el pasado mes de mayo que la USAL afianzaría los estudios en los centros abulenses

L.C.S. / ÁVILA

Si la conversación que el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, mantuvo con el alcalde de Ávila, Miguel Ángel García Nieto, en la que le informó de la decisión de convertir en «aularios» las dos escuelas universitarias en la capital abulense finalmente se materializa, el 'jefe' de la USAL dejaría en muy mal lugar a uno de sus altos cargos, el vicerrector de Docencia, José Ángel Domínguez, que el pasado mes de mayo anunció una apuesta por «reforzar la oferta de Ávila», cuestión que no parece que vaya a suceder si el campus abulense pierde su autonomía y capacidad de decisión.

En el Plan Estratégico de la Universidad de Salamanca 2012-2018 que está previsto presentarse a final de año, desde los órganos de gobierno el planteamiento para Ávila es el de reforzar la oferta para ser más competitivos, tal y como trasladó José Ángel Domínguez en una visita a la capital abulense que tuvo lugar el 29 de mayo pasado.

El vicerrector de Docencia defendió el campus de Ávila por su «proyección a la sociedad» y como «opción de formación e investigación». Aunque anunció la necesidad de prepararse para posibles cambios debido a las variaciones legislativas, José Ángel Domínguez destacó que «en este sentido tendrán mucha importancia las fortalezas de los centros abulenses, que no son pocas».

Esta calificación contrasta con la percepción que se tiene en el Partido Popular de Ávila de que con la decisión de hacer dependientes de las facultades salmantinas a las dos escuelas universita-



José Ángel Domínguez, en su presencia en Ávila el pasado mes de mayo. / ARCHIVO (A.B.)

rias abulenses, se abre la posibilidad a su desaparición, como pasó, recuerdan, con Medicina y Relaciones Laborales.

A la espera de que la USAL se pronuncie sobre el futuro del campus de Ávila, por el que fue preguntada en la jornada de ayer por este periódico sin encontrar respuesta, parece complicado casar las intenciones anunciadas por Domínguez hace sólo cuatro meses con las que el pasado día 14 trasladó el máximo responsable universitario al alcalde de la ciudad, que ya iba con «la bombilla amarilla encendida por los rumores sobre lo que la USAL planeaba para el campus de Ávila, pero que después de escuchar lo que me dijo el rector, la bombilla ya está roja».

## «Si las cosas funcionan, la primera opción es quedarse como están»

En la reunión que Domínguez mantuvo con profesores, personal de administración y alumnos tanto de la Escuela Politécnica como de la de Educación y Turismo, trasladó el planteamiento de que «si las cosas están funcionando, la primera opción es que-

darse como están», descartando el cierre del campus abulenses con estas palabras: «para nada se piensa en cerrar el campus, sino plantear cómo captar estudiantes, por ejemplo compartiendo asignaturas entre las titulaciones de ingeniería».

### ► POLÍTICA

## Sanz ve lógico que el delegado defienda a la Junta en el tema de los distritos

L.C.S. / ÁVILA

El presidente provincial del Partido Popular de Ávila, Antolín Sanz, considera que tiene «mucho sentido» que el delegado de la Junta de Castilla y León en la provincia, Francisco José Sánchez, apoye la política del gobierno regional en el apartado de la ordenación territorial, aunque el PP de Ávila no la comparta. Así, Sanz aseguró que «el delegado es el responsable del gobierno regional en Ávila, por lo que tiene mucho sentido común que apoye inequívocamente ese tipo de decisiones. El delegado estaba en la reunión del PP de Ávila y posteriormente ha manifestado que apoya, como no podía ser de otra forma, la política del gobierno regional. Él no se manifestó en la reunión».

El presidente del PP explicó que «cosa diferente, siempre desde la lealtad y la rigurosidad, es que el PP de Ávila tiene la potestad de opinar que determinadas cuestiones, en este caso como son los distritos, no los compartimos. No hay que ir más allá ni buscar un enfrentamiento con el gobierno regional por esta cuestión en la que ha pedido a la sociedad de Castilla y León que opine en un proyecto de este calado, y el PP de Ávila lo ha hecho tras contrastarlo y debatirlo».

**«¿DÓNDE ESTABAN HACE 9 MESES?».** El presidente provincial del PP se refirió también a la manifestación del pasado domingo en Madrid contra los recortes del Gobierno central, asegurando que «a aquellos que hace 9 meses no salían a la calle, ahora salen, y anuncian que van a seguir saliendo, les pregunto que dónde estaban hace 9 meses, porque las decisiones que se están tomando son fruto de lo que sucedió durante los últimos ocho años».



GRANITOS GONZÁLEZ

GRANITOS DE 1ª CALIDAD GARANTIZADOS

Avenida de Madrid, 7 - 05001 ÁVILA  
Teléfono 920 25 18 54  
Fax 920 21 42 85  
info@gonzalezavila.com

AHORA TAMBIÉN EN PIEDRAHÍTA (Ávila)  
Exposición y oficina: C/ Puerta de Ávila, 15

